
Шш жтвтт ееejt.. стоан, еоедавяйт«ь|

КОММУНИЗМА
Орган Ангарского горкома КПСС и городского Совета депутатов трудящихся

Год издания 10-й |  №  113  (1327) | Суббота, 2 0  августа 1960  г. Цена 15 коп,

Коль завелась такая книжка, 
Утечке средств с завода — крышка.

Один процент, одна минута
семилетки

В наши дни, дни грандиоз
ных свершений и быстротеку
щего времени, мы привыкли 
к конкретным примерам. Вот 
почему по-иному, чем год или 
два назад, воспринимается 
фраза: «Впустую у нас прош
ло полчаса». Полчаса — как- 
будто и немного, всего лишь 
30  минут, но за это время 
строители нашей Родины сда
ют в эксплуатацию 120  новых 
квартир — 4 квартиры за 
каждую минуту.

Что такое для нас один про
цент?

Один процент электроэнер
гии, сэкономленный в нашей 
стране в последнем году семи
летки, составит пять милли
ардов киловатт-часов. Этого 
количества электроэнергии 
хватит для того, чтобы до- 

•быть 2 5 0  миллионов тонн уг
ля, выплавить 2 0 0  тысяч 
тонн алюминия. А одного про
цента металла, сэкономленно
го в 1965  году, достаточно на 
изготовление 100 тысяч трак
торов или 4 5 0  тысяч автома
шин марки «Москвич».

Один процент второго года 
семилетки—это 5 3 0  тыс. тонн 
чугуна, 73  миллиона метров 
хлопчатобумажной ткани, 40 
тысяч тонн мяса, 110  мил
лионов пудов зерна.

Если сэкономить один про
цент стали, выплавляемой за 
водами Советского Союза в 
1960  году, то ее будет дос
таточно, чтобы изготовить 
оборудование для двух новых 
металлургических заводов с 
годовой производительностью 
в миллион тонн проката каж
дый.

В мирном соревновании со
циализма все более решаю
щее значение приобретает 
фактор времени. Вот почему 
мы снова вернемся к тому, 
что для нас значит одна м и
нута семилетки.

За одну минуту в нашей 
стране добывается более 180 
тонн железной руды, более 
230  тонн нефти, производит
ся более 25  тонн минераль
ных удобрений, около 2 ты
сяч килограммов колбасных 
изделий, вывозится около 
4 8 0  кубометров древесины, 

„выпускается 48  часов, 3 фо

тоаппарата, 2 телевизора, 7 
радиоприемников.

Потеря одной минуты ра
бочего времени в народном 
хозяйстве приносит государ
ству убыток в размере 5 0 0  
миллионов рублей.

Сейчас в нашей стране ши
роко развернулось движение 
за овладение основами эко
номических знаний. Научить
ся работать не только высо
копроизводительно, но и эко
номно, уметь с карандашом в 
руках подсчитать какой вы
игрыш времени, труда, ка
кую экономию государствен
ных средств может принести 
тот или иной резерв произ
водства — вот для чего каж
дому рабочему так необходи
мы экономические знания.

Замечательную инициативу 
проявили комсомольцы меха
носборочного цеха Ангарско
го ремонтно - механического 
завода, которые завели у се
бя в цехе лицевые счета эко
номии и уже сберегли госу
дарству более миллиона руб
лей, сберегли путем эконом
ного расходования электро
энергии, инструмента, повы
шения качества продукции.

Многие тысячи рублей эко
номии занесли в свои лице
вые счета рационализаторы 
предприятий и строек Ангар
ска. Они показывают пример 
бережного использования не 
только каждой минуты, но и 
каждой секунды рабочего 
времени.

Наряду с этим у нас еще 
много примеров бесхозяйст
венности. На строительстве

Иркутский нефтеперераба
тывающий завод вступил в 
строй действующих ’ предпри
ятий и недалеко то время, 
когда он начнет получать 
нефть по нефтепроводу Уфа— 
Иркутск, строительство кото
рого в нынешнем году произ
водится за Красноярском. Н а ' 
растание мощности НПЗ по
требует значительные количе
ства тепла и электроэнергии 
от Ангарской ТЭЦ. Строяща
яся Ангарская ТЭЦ является 
одной из мощных теплоэлек
троцентралей нашей области. 
Она сооружается современ
ными методами из сборного 
железобетона, крупнопанель
ного стенового заполнения и 
блочной компановки агрега
тов.

По экономическим показате
лям она будет значительно 
экономичнее действующих в 
настоящее время ТЭЦ.

Если год тому назад на 
площадке строительства ТЭЦ 
только начались строитель-

Готовится к сдаче в экс
плуатацию дом №  20  88
квартала. В его отделке при
нимает участие и комсомолка 
Валя Репитева — член брига
ды коммунистического труда, 
которой руководит Надя Р ез
чик.

На сннше: Валя Репитева.

жилья велики простои рабо
чего времени из-за несвоевре
менной доставки строитель
ных деталей — стеновых па
нелей. блоков, балок пере
крытий. Эти потерянные ми
нуты, слившись воедино, сос
тавляют десятки и сотни ча
сов.

Велики простои железнодо
рожного транспорта под раз

грузкой, Еже
годно пред
приятия Ангар- 

ка за простой 
вагонов выпла

чивают штрафы, составляю
щие многие тысячи рублей,

В Ангарске, к сожалению, 
есть еще предприятия, даю
щие не доход, а убыток. Так, 
например, механизированная 
колонна №  3 0  только в пер
вом полугодии дала убытков 
на сумму более миллиона руб
лей.

О необходимости организа
ции всенародного похода за 
бережливость и экономию го
ворил Н. С. Хрущев на Все
союзном совещании передови
ков соревнования бригад и 
ударников коммунистическо
го труда. Он подчеркивал, 
что вещи нужно уметь де
лать «разумно, экономично, 
с учетом новых достижений 
науки и техники,наиболее вы
годно, чтобы каждая единица 
продукции производилась с 
меньшими затратами труда и 
материальных средств».

Научиться ценить каждую 
минуту семилетки, использо
вать ее с максимальной поль
зой для повышения произво
дительности труда, добиться, 
чтобы каждый рабочий на 
предприятии, на стройке 
трудился бережливо, эконо
мил время, электроэнергию 
и сырье — важная задача ка
ждого производственного кол
лектива. Если мы успешно 
решим эту задачу, то тем са
мым ускорим выполнение се
милетнего плана, быстрее со
здадим материально - техни
ческую базу коммунизма.

РЕМОНТ СДЕЛАН ОТЛИЧНО

ЦВЕТЫ НА ВЕРСТАКАХ
Отсюда, из инструменталь

ного цеха электромеханичес
кого завода, идут новые шта
мпы, приспособления и пресс- 
формы. Творческий труд 
инструментальщиков помога
ет элёктрозаводцам внедрять 
прогрессивные методы в из
готовлении деталей электро
аппаратов.

Культура производства 
здесь не только в качестве, 
но и в чистоте и порядке в 
цехе. На рабочих местах ин
струментальщиков стоят цве
ты, яркий свет вливается в 
широкие проемы окон.

Много труда вложили в это 
дело комсомольцы цеха и це
ховой комитет профсоюза.

Они знают, что в наши дни, 
когда все больше ширится со
ревнование коммунистичес
ких бригад, цехов, смен,удар
ников, все цеха на предприя
тиях должны быть образцом 
высокой культуры.

ТЭЦ—  отроАжеа ударНЗЯ
ные работы, то сейчас они ве
дутся широким фронтом. Н а
чаты строительством все ос
новные объекты ТЭЦ. Строи
тели взяли хорошие темпы, 
полугодовой план строитель
но -монтажных работ выпол
нен на 100,1  процента. Хоро
шо трудятся рабочие, масте
ра, прорабы второго строи
тельного участка, начальни
ком которого т. Тер-Степа- 
нян. Высокая производитель
ность в районе механизиро
ванных работ (начальник уча
стка тов. Дегтярев, прорабы 
тов. Ш евелев и Гвоздев).

Площадка строительства 
ТЭЦ в управлении строитель
ства считается по праву об
разцовой и является школой 
передового опыта. Площадку 
строительства систематически 
посещают начальники участ
ков, прорабы, мастера других 
районов для изучения передо
вых методов организации 
строительных работ. На пло
щадке под руководством глав
ного инженера строительства 
тов. Алешина в июне был про
веден семинар главных инже
неров участков и прорабов по 
изучению опыта работы вто
рого участка.

В будущем 1961 году стро
ительство Ангарской ТЭЦ

вступает в пусковой период. 
В связи с этим перед коллек
тивами строителей и монтаж
ников, участвующих в соору
жении ТЭЦ, стоят ответствен
ные задачи.

Несмотря на хорошее на
чало работ, есть у нас и серь
езные недостатки, и труднос
ти. Строительным управлени
ем до сих пор не начато изго
товление сборного железобе
тона и стеновых панелей для 
главного корпуса. А  ведь уни
кальный 75-тонный башенный 
кран для монтажа каркаса за
канчивается монтажом, и от
сутствие железобетонных 
колонн каркаса приведет к 
простою крана. В результате 
этого государство будет иметь 
убытки, исчисляемые многи
ми тысячами рублей в месяц. 
Слабо развертываются рабо
ты по строительству водопро
вода, канализации и теплофи
кации площадки. Нет долж
ной подготовки площадки к 
работе в зимнее время. Вез 
пара и тепла строительные 
работы зимой будут сорваны, 
а строительство и монтаж па
ропровода еще не начаты.

Особую тревогу вызывает 
подача бетона на площадку, 
которая с каждым днем нара
стает, имеются случаи, когда

— Кто делал  ремонт?
— Б ригада П опова!
— О! больш е вопросов не

имею ,
Подобный диалог между 

шоферами 2-й автотранспор
тной конторы можно слы 
шать ежедневно. Е сли  ма
шина побы вала в  р ука х  ре
монтников бригады Е вгения  
Попова, водители спокойны. 
Она не закапризничает, не 
остановится в пути, будет 
служить безотказно. Этот 
снимок сделан в проф илак
тории АТК-2. Слесарь А л е к -  

сандр Калистратов (слева )  
и бригадир Евгений П опов  
заняты своим обычным де-. 
лом  —  ремонтом а&томоби* 

ля
Фото А, Елфимова.

из-за неорганизованности на 
бетонном заводе план выдачи 
бетона на площадку ТЭЦ сры
вается. Не все обстоит благо« 
получно и с выдачей техниче
ской документации. Нет про
ектной документации на хим- 
водоочистку, открытые под
станции, фундаменты котель* 
ной и другие. Не решен воп
рос с проектированием жилья, 
строительством теплотрассы 
от ТЭЦ в город. Планируемые 
на 1961 год капитальные вло
жения на строительно - мон
тажные работы недостаточны 
для выполнения объема пус
ковых работ по первому бло
ку.

Строительство Ангарской 
ТЭЦ должно стать важнейшей 
ударной стройкой семилетки, 
так как .от своевременного 
ввода новых энергетических 
мощностей зависит работа 
промышленных предприятий 
района и их дальнейшее раз
витие. Дело чести всех кол
лективов, участвующих в 
сооружении Ангарской ТЭЦ, 
завершить работу по первому 
блоку в намеченный срок.

В. Тараканов,
директор Ангарской ТЭЦ.

А. Николаев, 
секретарь партийной органи
зации.
«Восточно - Сибирская прав
да», ' 18, VIII.60 г.



Успех дела решает организаторская работа
С о б р а н и е  к о м с о м о л ь с к о г о  а к т и в а  г о р о д а

Множить трудовые 
достижения

17 августа во Дворце куль
туры состоялось собрание 
комсомольского актива горо
да. С докладом «Об итогах 
июльского Пленума ЦК 
КПСС и задачах городской 
комсомольской организации» 
выступил первый секретарь 
горкома партии тов. Антипов 
А, С,

Докладчик подчеркнул, что 
решения Пленума ЦК встре
чены- трудящимися страны с 
огромным воодушевлением.

В решениях Пленума под
ведены итоги работы по пре
творению в жизнь указаний 
XXI партийного съезда.

— Итоги эти очень хоро
шие, — говорит тов. Анти
пов. И он подробно останав
ливается на трудовых побе
дах советского народа, одер
жанных под руководством 
Коммунистической партии.

Большое место в докладе 
отведено рассказу о работе 
комсомольских организаций 
Ангарска.

— Комсомольцы и моло
дежь города, — сказал док
ладчик, — внесли немалую 
долю труда в успешное вы
полнение государственного 
плана.

Июльский Пленум ЦК оз
наменован высокими трудо
выми успехами. 15 тысяч 
членов BJIKCM Ангарска до
срочно выполнили полугодо
вой план по производитель
ности труда. За шесть меся
цев в рационализаторской ра
боте приняло участие 1700  
комсомольцев. Ими подано 
около двух с половиной ты
сяч предложений с экономи
ческим эсЬфектом 16,5  млн. 
рублей. Две тысячи пятьсот 
молодых рабочих повысили 
разряды, 2 00  — приобрели 
смежные специальности. Мо
лодежь города собрала и сда
ла государству девять тысяч 
тонн металлолома,

В комсомольских организа
циях. предприятий и учреж
дений создано около двухсот 
контрольных комсомольских 
постов, штабов, рейдовых 
бригад по борьбе за рацио
нальное ведение хозяйства. 
Под контроль комсомольцев 
ремонтно - механического и 
электромеханического заво
дов взяты заказы  ударных 
строек Союза.

Комсомольцы в своем 
большинстве показывают до
стойный пример в труде. Осо
бенно с огоньком работают 
они на строительстве пуско
вых объектов — нефтепере
рабатывающего, керамичес
кого и гипсового заводов, 
школ, детских садов...

На пусковых объектах ре
гулярно проводятся кустовые 
комсомольские собрания, на 
которых вскрываются недос
татки, решаются вопросы 
лучшей организации труда, 
выполнения производствен
ных заданий, обеспечения це
хов необходимым оборудова
нием. Успешно работают ком
сомольские посты и штабы, 
созданные на этих объектах. 
Так, рейдовая бригада комсо
мольской организации гипсо
вого завода, где секретарем 
бюро ВЛКСМ т. Белых, об
ратилась с просьбой к комсо
мольцам заводов - поставщи
ков ускорить поставку обору
дования. В результате мо
стовой . грейферный кран с 
Магнитогорского кранового 
•завода был получен во втором 
квартале вместо четвертого.

Комсомольцы и молодежь 
города идут в первых рядах 
бойцов за технический про
гресс. Только на одном пред
приятии — электромеханиче
ском заводе работают 38  мо
лодых рационализаторов.

* ^ S я к o м s iп S S S Г ,,,
20 августа I9 6 0  г, Стр. 2,

Среди людей, которые спо
собствуют повышению произ
водительности труда, нахо
дится комсомолка Надя Гера- 
сичкина. Работая на ТЭЦ-1, 
она сконструировала универ
сальный стенд для проверки 
измерительной аппаратуры. 
Получена экономия 2 0 0 0  ру
блей. Или вот сварщик цеха 
обжига цементного завода 
т. Мурзин. Он много потру
дился, чтобы механизировать 
разгрузку угля. На этом же 
заводе творчески работают 
молодые рабочие Батаркцна, 
Ш амелина и Дроздова. Не
давно они предложили новую 
конструкцию пробоотборщика 
цемента, которая улучшает 
технологию производства.

Комитет ВЛКСМ «Орг- 
стройпроекта» в честь июль
ского Пленума ЦК организо
вал эстафету по сбору раци
онализаторских предложений. 
В ней приняло участие около 
40  комсомольцев. В секции, 
которую возглавила член ко
митета комсомола Зоя Луб- 
ченко, был разработан проект 
строительства комплекса 
«Детский сад-ясли» из круп
ных панелей. Проект утверж
ден в Москве, и комплекс 
«Детский сад-ясли» впервые 
будет построен в нашем горо
де.

Достойный вклад в общее 
дело технического прогресса 
вносят комсомольцы и моло
дежь строительства. Здесь 
намечен ряд мероприятий по 
выполнению решений Плену
ма ЦК. Уже проведен кон
курс на лучшую организацию 
работы по рационализации и 
изобретательству. Это спо
собствует росту числа нова
торов. Сейчас их стало вдвое 
больше.

В комсомольской органи
зации главной конторы про
изводственных предприятий 
создана и работает комиссия 
комсомольского контроля по 
проверке изготовления изде
лий для пусковых объектов 
второго года семилетки.

В этой же организации 
ВЛКСМ работает Совет моло
дых специалистов, которым 
руководит инженер - техно
лог т. Попова. Совет контро
лирует как выполняется 
предприятиями план по внед
рению новой техники и пере
довой технологии, способст
вует лучшему использованию 
машин и механизмов, даль
нейшей механизации и авто
матизации производства.

Большая работа проводит-

На строительных участ
ках работают многие вы
пускники строительных 
школ Ангарска.

—Только окончил у ф -  
лище, а уже смотрит на 
нас свысока,.,

ся на предприятиях по орга
низации технической учебы с 
комсомольцами и молодежью. 
Созданы и работают школы 
передовых методов труда. В 
конторе производственных 
предприятий во втором квар
тале различными видами 
технической учебы было ох
вачено около одной тысячи 
молодых рабочих, 47 комсо
мольцев занимаются в техни
кумах, ВУЗах и аспирантуре. 
Комсомольцы и молодежь 
иоослушали за последние три 
месяца 196 докладов и лек
ций на научно-технические 
темы.

Комсомольцы Ангарска 
вправе гордиться своими ус
пехами. Но останавливаться 
на достигнутом нельзя. Их 
долг — день ото дня мно
жить трудовые достижения.

ЭКОНОМИЯ —
6 МЛН. РУБЛЕЙ

Участники собрания ком
сомольского актива горячо 
обсудили доклад первого сек
ретаря горкома КПСС т. Ан
типова А. С.

На трибуне — член коми
тета ВЛКСМ строительства 
т. Герасимов. На конкретных 
примерах и фактах он пока
зал, как много'сделала ком
сомольская организация 
стройки, решая вопросы борь
бы за технический прогресс

— За первое полугодие, — 
говорит т. Герасимов, — 
внедрено большое число ра
ционализаторских предложе
ний. Новаторы строительст
ва своим трудом помогли 
сэкономить 6 млн. рублей.

Тов. Герасимов называет 
людей стройки, которые упо
рно трудятся над совершенст
вованием своих технических 
знаний, смело и хорошо ре
шают трудные задачи. Это 
Владимир Деркач, Анатолий 
Кондратьев, Альберт Кухол, 
Евгений Черняев. Юрий Ца- 
паев и многие другие.

. — Решения Пленума ЦК 
КПСС, — говорит далее т. 
Герасимов, — обязывают нас 
всемерно улучшать организа
торскую работу среди ком
сомольцев и молодежи. В 
этом — залог новых успехов 
в работе. Комитет ВЛКСМ 
строительства и впредь будет 
настойчиво бороться за дос
рочное выполнение государ
ственного плана, за качество 
выпускаемой продукции.

ОПЫТ ПЕРЕДОВИКОВ — 
ВСЕМ

Слово берет секретарь ко
митета ВЛКСМ завода полу
коксования т. Булгаков.

—Наши комсомольцы и мо
лодежь, — говорит т. Бул
гаков, — продолжают с нео
слабным интересом изучать 
исторические решения Плену
ма ЦК. В них намечена бое
вая программа действий. Мо
лодые рабочие делом отвеча
ют на постановление ЦК. За 
последнее время пополнились 
ряды рационализаторов и изо
бретателей. В течение шести 
месяцев комсомольцы внесли 
4 5 2  рационализаторских 
предложения. Добрая слава 
идет на заводе о новаторах- 
комсомольцах Боровикове и 
Панине.Они предложили объ
единить две диспетчерских 
в одну, и с ними охотно со
гласились старшие товари
щи .От внедренного предло
жения получена экономия в 
размере 90  тысяч рублей.

Тов. Булгаков рассказал о 
том, как на заводе организу
ются рейды по проверке ра
боты отдельных участков.

— Наш завод, — сказал в 
заключение т. Булгаков, — 
борется за получение звания 
завода коммунистического 
труда. Комсомольцы хорошо 
относятся к порученному де
лу, Они непримиримы к нару
шителям дисциплины, широ
ко распространяют опыт пе

редовиков. Молодые рабочие 
участвуют в работе редколле
гии стенной газеты, пишут 
заметки в «боевые листки» и 
«молнии». Все это помогает 
сплачивать коллектив, доби
ваться успехов в выполнении 
принятых социалистических 
обязательств.

ЗА  ЧЕСТЬ ЗАВОДСКОЙ 
МАРКИ

Комсомолка Грекова пос
вятила свое выступление воп
росу борьбы за повышение 
качества выпускаемой про
дукции, Она сказала:

— Борьба за честь завод
ской марки находится в цент
ре внимания комсомольской 
организации железобетонного 
завода №  2. Да это и понят
но. Ведь каждому приятно 
взять в руки хорошую вещь, 
увидеть хорошо осуществлен
ный проект. И вдвойне прият
но, если вещь сделана раз
умно, экономично.

В течение прошедшего по
лугодия на заводе было внед
рено и освоено массовое про
изводство изделий ФНС-24, 
подкрановых балок БКН-6-7, 
предварительно напряженных 
балок БНСД-18 и т.д.

— Освоение новых видов из
делий, их выпуск, использо
вание новых площадей, —го
ворит далее т. Грекова, — 
немыслимо без учебы и вос
питания молодых рабочих, 
без крепкой трудовой и про
изводственной дисциплины.У 
нас по инициативе комсомоль
ской организации проводятся 
беседы с мастерами и брига
дирами о их роли в руковод
стве социалистическим сорев
нованием, в борьбе за улуч
шение качества изготовляе
мых изделий. Подобные бесе
ды и совещания организуют
ся и с молодыми специалис
тами.

Комсомольцы завода при
нимают непосредственное 
участие в работе по освоению 
новых видов изделий. Напри
мер, в первом формовочном 
цехе бригадой коммунистиче
ского труда Муминова осваи
вается производство новых 
плит покрытия.

Отлично трудится и брига
да коммунистического труда, 
состоящая из инженерно-тех
нических работников. В ней 
— 12 комсомольцев.

Члены ВЛКСМ завода вы
ступают перед молодежью с 
беседами, политинформация
ми, организуют людей на 
благоустройство территории 
предприятия.

Комсомольская организа
ция проводит большую рабо
ту с молодыми рационализа
торами. В этом году 45 рац
предложений, внесенных чле
нами ВЛКСМ, внедрены в 
производство. Активными ра
ционализаторами на заводе 
являются слесарь смеси
тельного цеха т. Осипов, ме
ханик механического цеха 
т. Гурин, технолог арматур
ного цеха т. Дружнов и др’.

— Многое сделал коллек
тив, чтобы выполнить свои 
обязательства. принятые в 
честь июльского Пленума ЦК, 
повысить качество выпускае
мой продукции, — говорит 
Грекова. — И мы надеемся, 
что к Октябрьским торжест
вам нашему заводу будет 
присвоено высокое звание 
коллектива коммунистическо
го труда.

ПРОПАГАНДИРОВАТЬ
РЕШЕНИЯ ПЛЕНУМА
Выступает молодая работ

ница швейной фабрики т.Под- 
пругина.

— Задолго до начала рабо
ты июльского Пленума ЦК 
КПСС, — сказала она, — 
коллектив ангарской швей
ной фабрики включился в со
циалистическое соревнование 
аа достойную встречу этого

исторического события. На 
рабочих собраниях были раз
работаны и взяты повышен
ные обязательства.

Со своими обязательствами 
коллектив фабрики спра
вился с честью. Оживилась 
на фабрике и работа с раци
онализаторами. За  полуго
дие подано и рассмотрено 108 
рационализаторских предло
жений. Сумма экономии от 
внедренных предложений со
ставила 171 163 рубля.

Лучшими рационализато
рами фабрики являются сле
сари Бухаров и Бондарев, 
главный механцк Молоков, 
технологи Ш аркова, Боров 
ка и другие.

Работница швейной фаб
рики сообщила, что их комсо
мольская организация много 
внимания уделяет разумному 
отдыху молодых рабочих. 
Часть людей побывала в ту
ристических недельных похо
дах в районе Иркутского во
дохранилища. Проявляется 
забота об учебе комсомоль
цев и молодежи. В новом 
учебном году в вечернем те
хникуме будет заниматься 
2 2 5  работников фабрики.

Выступивший в прениях 
т. Маслянский поделился 
опытом агитационно - массо
вой работы среди комосомоль- 
цев и молодежи. Комитет 
ВЛКСМ организует беседы о 
патриотических делах моло
дежи страны; о лучших лю
дях рассказывается в стен
ной и световой газетах, бое- 
вых листках. Работа прино 
сит свои плоды. Сейчас боль
шинство комсомольцев — 
ударники коммунистического 
труда.

Слово предоставляется т. 
Сафонову. Он рассказал о 
том, что в АМУ-2 при 
участии комсомольцев внед-- 
рена и освоена автоматичес
кая сварка под слоем флюса.

— Сейчас мы можем ва
рить автоматами и полуавто
матами фланцы, отводы всех 
диаметров, прямые стыки, 
цилиндрическую аппарату
ру,—говорит т. Сафонов. — 
С помощью рационализато
ров - комсомольцев сконстру
ировано и изготовлено прис
пособление, позволяющее бо
лее широко применять авто' 
матическую сварку.

Сейчас комсомольцы рабо 
тают над внедрением в жизнь 
новых методов автоматичес
кой сварки — сварки в среде 
углекислых газов и нового 
способа резки с помощью 
плазмовой горелки.

В прениях выступили сек
ретарь горкома ВЛКСМ т. 
Трофимец и некоторые дру
гие участники- собрания ком
сомольского актива.

Собрание приняло развер
нутое решение, в котором, в 
частности, говорится:

— Заслушав и обсудив док
лад секретаря городского ко
митета КПСС тов. Антипова 
А. С. «Об итогах июльского 
Пленума ЦК КПСС и зада
чах городской комсомольской 
организации», собрание ком
сомольского актива горячо 
одобряет постановление 
июльского Пленума ЦК 
КПСС и принимает его к не
уклонному руководству.

Считать главной задачей 
городской комсомольской ор
ганизации выполнение реше
ний XXI съезда партии, 
июльского Пленума ЦК 
КПСС, VIII Пленума ЦК 
ВЛКСМ. Мобилизовать моло
дежь на всемерное повыше* 
ние темпов технического про
гресса и на основе роста 
производительности труда — 
на досрочное выполнение го
сударственного плана второго



В НОВЫХ УСЛОВИЯХ
Готовя достойную встречу 

июльскому Пленуму ЦК 
КПСС, коллектив Ангарской 
швейной фабрики взял на се
бя повышенные социалисти
ческие обязательства: выпол
нить задание шести месяцев к 
27 июня, полностью спра
виться с планом по ассорти
менту и дать сверх плана 
6 0 0 0  пальто. В то же время 
добиться высокого качества 
выпускаемой продукции.

Со своими обязательствами 
коллектив фабрики успешно 
справился. Он дал сверх пла
на 6 5 0 0  единиц пошивочных 
изделий. Повысилась сорт
ность, возросла производи
тельность труда. За этот год 
фабрика имеет 2 1 7 4  тысячи 
сверхплановых прибылей.

Все эти улучшения в пока
зателях работы фабрики в те
кущем году получены в ре
зультате упорного труда все
го коллектива, улучшения ор
ганизации работ, технологии 
пошива, внедрения новой тех
ники и механизации. Успех 
дела обусловлен работой пар
тийной организации в массах.

В этом году характерной 
особенностью в улучшении 
организации труда и техноло
гии пошива является внедре
ние многофасонных процес
сов средней мощности. За по
следние семь месяцев у нас 
внедрено 48  новых моделей 
одежды, производится одно
временный запуск по 6-ти и 
более фасонов. Такие про
цессы обеспечивают боль
шую производительность тру
да, специализируют работ
ниц, дают возможность эффе
ктивно использовать специ
альное оборудование.

На качество пошивочной 
продукции оказало действен
ное влияние внедрение пнев
матических процессов для 
влажно - тепловой обработки 
изделий.

С внедрением и модерниза
цией некоторых машин меха
низированы многие операции: 
прошивки низков рукава на 
всех изделиях, подшивки вну
треннего шва ватной проклад
ки на полупальто и т. д. Вне
дрено и эксплуатируются 46 
прессов разных марок. 12 
пароотпаривателей, машина 
«Страбель» для вспутки бор
та. Всего за полугодие из 21 
пункта, предусмотренного по

Z' ", *
плану оргтехмероприятии, 
выполнено 13.

В период подготовки к Пле
нуму ЦК у нас был объявлен 
месячник по рационализации. 
Каждый цех, бригада взяли 
на себя обязательство за ко
роткое время внести не менее 
двух рационализаторских 
предложений. Выполняя эти 
обязательства, лучших ре
зультатов добились коллекти
вы отдела главного механика, 
экспериментального, первого 
и пятого пошивочных цехов.

За период месячника чис
ло рационализаторов возрос
ло на 50 человек. Было по
дано 55 рационализаторских 
предложений.

Сейчас на фабрике насчиты
вается более 70 активных ра
ционализаторов. 47 предло
жений, внесенных ими, внед
рено в производство. Эконо
мический эффект от них сос
тавил 175 тысяч рублей.

С каждым днем у нас рас
тет число бригад, борющих
ся за звание коммунистичес
ких. Бригадам первого поши
вочного цеха тт. МаксаковоТТ, 
Галкиной и Кузнецовой уже 
присвоено это почетное зва
ние.

С первого августа фабрика 
полностью переведена на со
кращенный семичасовой ра
бочий день. Первые дни ра
боты в новых условиях пока
зывают, что коллектив будет 
работать строго по графику и 
с честью выполнит годовой 
план по всем показателям.

Но у работников нашей ф а
брики есть и трудности. Край
не плохо поставлено дело со 
сбытом готовой продукции. 
Все, что фабрика вырабаты
вает сверх плана, задержива
ется на наших складах. Ваза 
торгодежды принимает от 
нас в пределах своих фондов 
и не больше. Следовательно, 
нам надо оказать необходи
мую помощь в этом вопросе.

Коллектив фабрики, не
смотря на имеющиеся некото
рые трудности, справится с 
выполнением производст
венного плана второго года 
семилетки. Пример в труде, 
как всегда, покажут комму
нисты — хорошие вожаки 
масс.

А. Большакова,
секретарь парторганизации 
швейной фабрики.

Все дальше и дальше отступает лес. И 
там, где шумели совсем недавно сосны и 
лиственницы, вырастают десятки жилых 
домов, детских садов и яслей, кинотеатры 
и магазины.

На снимке: недавно построенные и
только что заселенные крупнопанельные 
жилые дома в 188 квартале.

Фото А. Елфимова.

ИЗ редатщонной ПОЧТЫ
Автомат должен работать МУСОРНАЯ

КАНИТЕЛЬ
Автоматы по отпуску това

ров для нас уже не новинка. 
Их будет еще больше с пере
ходом на новые деньги. Но 
те автоматы, что сегодня ус
тановлены в магазинах на
шего города, в большинстве 
не работают. Слишком часто 
нам приходится читать корот
кое и порядком надоевшее 
слово «не работает».

В продуктовом магазине 
№  60  установлено 4 автома
та — два продают воду, ос-

вильно ими пользоваться. Ав
томат исправен, но если туда Зима. Кучи мусора и от
бросить изогнутую монету, бросов вблизи гормолкомби- 
он испортится. На автоматах ната сковали морозы, припо- 
мы вывешиваем объявления: рошил снежок. Не гигиенич- 
«Опускайте только прямые но, но еще терпимо. З а  зи- 
монёты, их можете без за- мой, как известно, приходит 
держки, вне очереди полу- весна. Солнечные лучи сго- 
чить в кассе». И все же кое- няют снега, отступают моро-
кто ради любопытства, а кто, 
пренебрегая объявлением, 
старается протолкнуть в 
щель кривую монету».

А почему не работают ав-
тальные—спички и папиросы, томаты по продаже спичек? 
и все четыре не работают. На Причина очень проста: авто
вопрос: «Почему?»—заведую- мат приобрели и поставили, 
щ ая этим магазином т. Брюха- а создать для него запасы 
нова отвечает: «Нет грушевого товаров забыли. Ни в мага- 
двенадцатирублевого экстрак- зинах, ни на складах УРСа

Меры приняты

та, с которым стакан газиро
ванной воды как-раз соответ
ствует цене 30  копеек, т.е. 
двум монетам по 15 копеек. 
Цена же других экстрактов 
выше или ниже.»

Однако с этим доводом не 
соглашается старший инспек
тор У РСа т. Маркевич. Она 
говорит, что грушевый экст
ракт отсутствует периодичес
ки, а в основном есть. Но

зы. Кучи мусора начинают 
оживать, зловонный дух за
полняет окрестность, просну
лись после зимней спячки и 
первые мухи.

Это уже не только не гигие
нично, но и не терпимо.

— Аврал! — бросили клич 
руководители завода. — Все 
на воскресник!

Работали дружно, порядок 
был наведен образцовый, ука
зательные стрелки советовали 
бросать мусор не на землю, а 

«Папиросы». Он в специальные деревянные 
«Огонек». Когда-то ящики. Их было четыре и 

хватило не больше, чем на 
3-4 дня. Отходы начали сбра
сывать теперь уже вокруг пе
реполненных ящиков. Пло
щадь, занимаемая мусором, 
росла не по дням,, а по ча-

коро-нет десятикопеечных 
бок спичек.

Такая же_участь постигла 
автомат 
продает 
такие папиросы на складе 
были, но, забыв про автома
ты, их распродали. А теперь, 
и на нем висит табличка: «Не 
работает».

С каждым днем в нашей

„Я за, и я за,
Под таким 

№ -9 9  нашей
опубликована статья Д. By 
ханцова. В ней говорилось о

а мы против
критику не-заголовком в шение считать 

газеты была действительной.
Секретарь партбюро РМ З 

т. Тарараев сообщил нам,

основном есть» касается тов будет увеличиваться. Это 
склада, в магазине же авто- удобно для покупателей, это 
маты частенько не работают, выгодно и торгующим орга- 

Есть и еще доводы, к ко- низациям. Но при условии, 
торым нам, покупателям, еле- что покупатели будут пра- 
дует прислушаться. Электрик вильно пользоваться автома- 
магазина т. Ковальчук пояс- тами, а торговые работники

торговой сети число автома- сам. Зловоние начало распро
страняться в соседние с тор

том, что в одном из номеров что членам партбюро разъяс
ненной газеты котельно-сва 
рочного цеха РМ З появилась

нено, какова должна 
роль стенной печати.

быть
Дан-

няет: «Наши автоматы часто 
отказывают потому, что сами 
покупатели еще не научи
лись. а иные и не хотят пра-

заботиться о запасах това- 
ров.

П. Пешков,
оператор, рабкор.

критическая статья в адрес ный факт обсужден н а сове-
секретаря парторганизации Щании секретарей цеховых

ПаЬтбюпп ыя парторганизации. Партбюро
^ Р на котельно - сварочного цехат. Мулявина.

своем заседании вынесло ре- отменило свое решение.
Глазами ангарчанина

ТЕЛЕВИДЕНИЕ НА СТРОЙКЕ

Нынешним летом я отды
хаю в Киеве. Как похорошел 
и изменился он за последние 
годы. Как и все города на
шей страны, он строится.Осо
бенно меня заинтересовало

мечено обучить 700  человек.
Больш ая работа проводит

ся по оснащению станций и 
электродепо необходимыми 
станками, инструментом. З а 
казы  киевлян по изготовле-

строительство метро. Мне за- нию необходимого для метро 
хотелось рассказать об этом оборудования успешно вы- 
своим землякам, ангарчанам. полняют предприятия Мос- 

Скоро пуск первой очере- ковского и Ленинградского 
ди метро. На станциях фор- метрополитенов, 
сированными темпами про- Исполком Киевского Го- 
водятся строительные и мон- родского Совета депутатов

Ленинград. На строительстве жилых домов в 126-м 
квартале Щемиловки, где монтаж зданий ведет домо
строительный комбинат №  2 Главленинградстроя, 
применена промышленная телевизионная установка 
ДТУ-4М. Четыре передающие камеры позволяют на
блюдать 1 ходом стройки на четырех участках. Те- 
леустановка работает в комплексе с громкоговоря
щей диспетчерской связью.

На снимке: мастер монтажного участка комсомолец 
Сергей Миронов следит по телевизору за ходом мон
тажа домов и работой транспорта.
Фото М. Блохина. Фотохроника ТАСС.

тажные работы.
В этом году будут откры

ты станции: «Вокзальная»,
«Университетская», «Креща- 
тик», «Арсенальская» и
«Днипро».

В связи с приближением 
пуска подземной магистрали 
проводится подготовка эксп
луатационников. Около 2 00  
человек обучаются в техни
ческой школе Московского 
метрополитена, где готовят
ся машинисты, их помощни
ки, электромеханики эска
латоров.

Вместе с тем в Киеве орга
низована группа связистов и 
слесарей по ремонту электро- 
передвижного склада. На 
протяжении четырех меся
цев разным профессиям на.

трудящихся уже утвердил 
правила технической эксплу
атации метро, 
г. Киев.

В. Панисов,
ангарчанин.

молкомбинатом жилые квар
талы, мухи жирели... Но ни
кто не объявлял аврала.

Дирекция завода, председа
тель завкома Ермоцанов раз
водят руками: что, мол, мы 
поделаем, если горисполком и 
ЖКУ отказываются поставить 
около завода железные му
сорные ящики, убирать отхо
ды машинами.

Сетовать на горисполком и 
НШУ — это куда проще, чем 
самим вплотную заняться 
проблемой уничтожения му
сорных куч, изготовить ящ и
ки с крышками. Но мусор
ная канитель тянулась и тя
нулась.

— Скроем горы отходов от 
глаз людских, — решила ад
министрация завода.

Поставлен забор, мусорных 
куч не видно за ним. Руково
дители завода облегченно 
вздохнули. Наступает осень. 
За  ней, как известно, придет 
зима. Мусорные кучи скуют 
морозы, припорошит снежок, 
и канитель вокруг мусора за
глохнет, с тем чтобы вновь 
начаться с приходом весенних 
дней.

Л. Бруевич.

ЗА КОММУНИСТИЧЕСКИЙ ТРУД
Недавно на заводской доске объявлений появилась 

красочная «Молния»- Собравшиеся около нее рабочие и 
инженерно - технические работники с удовлетворением  
прочитали приятную новость: аппаратный цех электро
механического завода включился в соревнование за пра
во называться цехом коммунистического труда.

Это уже второй по счету цех на заводе, борющийся за  
высокое звание коллектива коммунистического труда.

В. Гаврилов, рабкор.

ЭДАМЯ КОММУНИЗМА 20  августа I 9 6 0  г. Стр, 3,



соцтопгегокого Светлый праздник румынского народа
ЛАГЕРЯ r

Прошло шестнадцать лет 
С тех пор, как 23  августа 
1944  года румынский народ 
с помощью Советской Армии 
освободил страну от гитле
ровских оккупантов, сверг 
фашистскую диктатуру и ус
тановил народно - демокра
тический строй. Этот день 
стал поворотным пунктом в 
истории Румынии, светлым 
праздником ее народа. Осво
бождение страны от господ
ства буржуазии и помещиков 
раскрепостило производи
тельные силы Румынии и от
крыло перед ней путь к мощ
ному всестороннему разви
тию.

Буржуазно - помещичья 
Румыния была отсталой, пре
имущественно аграрной стра
ной. Промышленность давала 
всего лишь 33 ,7  процента на
ционального дохода, тогда 
как сельское и лесное хозяй
ства — 5 4 ,9  процента. По- 
национальному доходу на ду
шу населения буржуазно - по
мещичья Румыния занимала 
предпоследнее место в капи
талистической Европе.

За 16 лет народной власти 
в Румынии произошли глубо
кие изменения. Последова
тельно проводимая Румынс
кой рабочей партией полити
ка социалистической индуст
риализации страны преобра
зила нашу экономику. Теперь 
румынская промышленность

выпускает за 11 недель 
столько продукции, сколько 
производилось ее в течение 
всего 1938  года. Начиная с 
1951 года среднегодовой 
прирост промышленной про
дукции РН Р  превышал 13 
процентов. Таких темпов раз
вития промышленности не 
знает ни одна капиталистиче
ская страна. В ряде отрас
лей промышленности, где от
ставание старой Румынии от 
стран Западной Европы было 
особенно большим, разрыв 
значительно сократился, а в 
некоторых отраслях объем 
производства стал выше, чем 
на Западе. Так, в 1938  году 
добыча угля на душу населе
ния в Румынии была в 1,2 
раза меньше, чем в Норвегии, 
а в 1958 году стала в 4 ,9  ра
за больше. Такие страны, 
как Австрия. Дания, Ш ве
ция и Швейцария, до второй 
мировой войны производили 
намного больше цемента, 
чем Румыния, теперь’ отстают 
от нее.

Состоявшийся в июне это
го года III съезд Румынской 
рабочей партии принял ди
рективы по развитию народ
ного хозяйства на 1 960  
1965 годы н наметил перс
пективную программу на 15 
лет. В 1975 году промыш
ленная продукция Румынии 
превысит уровень 19 3 8  года 
более чем в 26 раз. Выпол
нение заданий III съезда РРП

приведет к тому,что Румыния, 
некогда преимущественно 
сельскохозяйственная стра
на, станет первоклассной про
мышленной державой. По ос
новным видам промышленно
ного производства она оста
вит позади себя наиболее раз
витые страны капиталистиче
ской Европы.

Сельское хозяйство Румы
нии, находившееся ранее на 
очень низком уровне разви
тия, твердо встало на путь 
кооперации. Коллективные 
хозяйства объединяют теперь 
примерно четыре пятых всех 
крестьянских хозяйств и па
хотной земли страны. Из го
да в год растет объем сель
скохозяйственного производс
тва, улучшается благосостоя
ние населения.

Новым подтверждением 
заботы партии и правитель
ства о благосостоянии народа 
явилось опубликование в кон
це июля двух важных пос
тановлений. Первое из них 
касается улучшения оплаты 
труда технических, экономи
ческих и научно-исследова
тельских кадров, для чего 
дополнительно ассигновано 
около миллиарда лей. Вто
рое постановление предус
матривает снижение рознич
ных цен более чем на 1100  
видов товаров и бесплатную 
выдачу учебников всем уча
щимся I — VII классов. Тру
дящиеся РН Р с удовлетво-

Х*асцветш&л зеленей^ Ашгарсжс
Утопают в зелени мно

гие кварталы, улицы на
шего города, территории 
детских учреждений, В 
этом году в Ангарске бы
ло посажено особенно мно
го цветов. Ярким ковром, 
протянулись они на прос
пектах* и улицах, запест
рели во дворах, на балко
нах, делая город еще на
ряднее, еще красивее, на
полняя воздух ароматом.

Для того, чтобы подве
сти некоторые итоги рабо
ты по озеленению Ангарс
ка, горисполком, совмест
но с отделением Всерос
сийского общества по ох
ране природы, решил про
вести первую городскую 
выставку по охране прнро- 
ры и озеленению. Для ор
ганизации выставки вы
брана территория област
ной строительной выстав
ки (рядом с трамвайным 
парком.) Имеющиеся там 
крытые павильоны позво
лят удобно расположить 
различные отделы выстав
ки.

В одном из павильонов 
будет расположен отдел 
цветоводства. Если в его 
организации примут актив
ное участие любители, этот 
отдел обещает быть одним 
из самых интересных. На
мечено провести конкурс 
на самый красивый букет 
из живых цветов.

Другой отдел выставки 
будет посвящен садоводст
ву. Посетители смогут по
знакомиться с видами пло
довых деревьев, растущих 
в коллективных и индиви
дуальных садах, способа
ми ухода за ними. Здесь 
же можно будет приобрес
ти инструменты для садо
водства, химические удоб
рения, получить необходи
мую консультацию.

Еще одни отдел выстав
ки познакомит посетителей 
с видами декоративных 
деревьев н кустарников. 
Кроме того, будут выстав
лены фотомонтажи, рас
сказывающие об озелене
нии предприятий, улиц, 
жилых кварталов.

Отдельный раздел на
мечено отвести борьбе про
тив вредителей зеленого 
друга. В павильоне, кото» 
рый отводится ангарскому 
отделению охотников и 
рыбаков, будет показана 
борьба с браконьерами.

Интересным обещает 
быть павильон, который 
отводится любителям го-

Н Е 06441

л убей и разведения рыб. 
Как известно, в нашем го
роде более 4 0 0  аквариу
мистов. Аквариумы имеют
ся в детских садах, в
школьных кружках юных 
натуралистов. Если эти
любители примут участие 
в выставке, а выставочная 
комиссия их приглашает, 
то и этот отдел обещает 
быть весьма живописным. 
Любителям голубей реко
мендуется представлять на 
выставку не только своих 
птиц, но и наиболее инте
ресно оформленные голу
бятни.

Сейчас трудно предста
вить, как будут выглядеть 
все экспонаты выставки, 
ибо многое будет зависеть 
и от инициативы жителей 
нашего города. Однако 
выставком считает, что 
экспонаты в основном дол
жны быть следующего ви
да живые срезанные цве
ты (в букетах, корзинах, 
вазах) личной, отечествен 
ной или зарубежной селек
ции, горшечные или кадо
чные экземпляры расте
ний. Могут быть также 
представлены живые цве
точно- ковровые панно, ло
зунги, вазы, портреты, жи
вые натюрморты, апплика
ции из засушенных цветов 
в виде панно и бордюдов, 
макеты озеленения и цве
точного оформления обще
ственных мест и приусаде
бных участков, образцы 
ягод, плодов, овощей, вы
ращенных на коллектив
ных и индивидуальных 
участках. Любители также 
могут представить фото
графии своих приусадеб

ных участков, кварталов. 
Лучшие экспонаты и их 

владельцы будут отмечены 
премиями, почетными гра
мотами.

Открытие выставки сос
тоится 27 августа. День 
открытия недалек, поэто
му выставочный комитет 
обращается ко всем жела
ющим принять участие в 
выставке, с призывом ус
корить подачу заявок, под
готовку экспонатов. Все 
справки можно получить 
по адресу: Горсовет, ком
ната №  4 7  (телефон №  
2-21-55) или Горком 
КПСС, комната №  4 (теле
фон №  2-21-58).

А. Терлецкий, 
член выставочного ко

митета.

рением восприняли эти пос
тановления.

К концу 1965 года наше 
хозяйство получит 10О тысяч 
тракторов и других сельско
хозяйственных машин. Про
дукция сельского хозяйства 
возрастет на 7 0 —80 процен
тов. К этому времени предус
матривается полностью завер
шить коллективизацию сель
ского хозяйства.

Программа перспективного 
развития сельского хозяйства 
на 15 лет предусматривает 
рост сельскохозяйственной 
продукции примерно в 3 ра
за. Это будет достигнуто пу
тем механизации труда, ши
рокого применения удобре
ний. сортовых семян, ороше
ния двух миллионов гекта
ров земли и других меропри
ятий. В ближайшие 10— 15 
лет Румынская Народная Р е
спублика станет развитой ин
дустриальной страной с высо
копродуктивным многоотрас
левым сельским хозяйством, 
что позволит завершить стро
ительство социализма и на
чать переход к коммунизму.

С законной гордостью 
встретил наш народ выступ
ления на III съезде РРП  
представителей коммунисти
ческих и рабочих партий.Осо
бенно глубокий отклик выз
вали теплые слова, которые 
произнес с трибуны съезда 
товарищ Н.С. Хрущев. «Ком
мунисты всего мира, — ска
зал он, — радуются вашим 
успехам, гордятся тем, что 
в одном ряду, плечом к' пле
чу с другими марксистско- 
ленинскими партиями твердо 
шагает наш друг и брат — 
Румынская рабочая партия».

Румынский народ имеет в 
лице народа Советского Сою
за своего искреннего и пре
данного друга. Победоносное 
вооруженное восстание наше 
гс народа 23  августа 1944 
года оказалось возможным 
только благодаря стремитель
ному наступлению Советской 
Армии - освободительницы, 
которая спасла румынский 
народ и все человечество от 
фашистской угрозы. С брат
ской теплотой советский на
род оказывал и оказывает 
нам поддержку во всех обла
стях строительства новой 
жизни. Румынский народ глу
боко признателен советским 
людям, Коммунистической 
партии Советского Союза и 
Советскому правительству за 
эту помощь. Он гордится тем, 
что принадлежит к великой 
семье социалистических 
стран, возглавляемых СССР, 
взаимоотношения которых 
проникнуты чувством . брат 
ской дружбы и взаимопомощи 
на основе пролетарского ин
тернационализма.

Отношения дружбы между 
нашими народами, корни ко
торой уходят в далекое про
шлое нашей истории, непре
рывно развиваются и расши
ряются. Они служат верной 
гарантией успешного строи
тельства социализма и комму
низма. Путь, по которому 
идет наш народ, руководи
мый Румынской рабочей пар
тией, — единственно верный 
путь к счастью.

Валериан СТАН.

Акмолинск. На машиноис
пытательной станции завода 
«Казахсельмаш» проходит 
испытание новая навесная пя- 
тибрусная сенокосилка, изго
товленная коллективом уче
ных ВИСХОМа.

На снимке: инженер
ВИСХОМа И. С. Митрошен- 
ков, главный конструктор за 
вода «Казахсельмаш» 3, Б. 
Гольдин и технический руко
водитель испытаний А. Ф. 
Кирпичников осматривают се
нокосилку после испытаний.

СОРЕВНОВАНИЕ
РЫБОЛОВОВ

В воскресенье, 14 августа, 
на лодочном причале (в райо
не 4-го водозабора) собрались 
рыболовы-любители. Идут 
последние приготовления к 
соревнованиям по лову хариу
са на спининге с лодки.

Погода явно не благоприят- 
с:вует рыболовам. Дует до
вольно редкая холодная ни
зовка. накрапывает дождь, 
уровень воды в Ангаре за 
ночь заметно упал. В этих ус
ловиях нелегко поймать хари
уса.

В 8 -00  судейской колле
гией бы дан старт, и все ры
баки разъехались по выбран
ным ими местам в пределах 
установленного судейской 
коллегией плеса.

В 12-00 соревнующиеся 
вернулись и предъявили су
дьям пойманную рыбу.

Первое место присуждено 
Булаш еву Д. Ф. (ТЭЦ-1), Он 
награжден спинингом (удили
ще с рулеткой) и грамотой 
горохотобщества. Результат 
Булаш ева — 14 хариусов
общим весом 3.1 кг.

Рулеткой и грамотой награ
жден Н. Д. Есин, занявший 
второе место. Третье место 
и грамоту завоевал Л. А. Ми
хеев.

Соревнование рыболовов в 
Ангарске проводится впер
вые. Недостатка в любителях 
этого своеобразного вида 
спорта в городе нет, однако, 
14 августа ка старт вышло 
всего лишь 12 человек. Бю
ро рыболовной секции и пер
вичным организациям пред
приятий следует улучшить 
работу среди рыбаков-люби- 
телей.

А. Окладников,
гл. судья соревнований, пред
седатель рыболовной секции.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ

СМОТРИТЕ 
НА ЭКРАНАХ

Проектному институту гип- 
прогазтоппрома в городе Ан
гарске требуются на проект
ную работу инженеры, элек
трики кип и автоматики. 

Предоставляется благоуст
роенное жилье.

Обращаться по адресу: 
г. Ангарск, телефон 59-96.

Местный комитет строитель
ного техникума производит 
набор слушателей на курсы 
кройки и шитья. Начало заня
тий с 1 сентября 1960  года. 
Срок обучения 10 месяцев.

[  Н А Ш  А Д Р Е С  И ТЕЛЕФ О НЫ :
.'Ангарск, площадь им. Ленина, здание горсовета, 3-й атаж. 
I Тавефсшы; редактора —51 12. отделов— 2 -2 1 -3 7 .

В КИНОТЕАТРАХ 
АНГАРСКА

«ПОБЕДА» — Гущак из 
Рио - де-Жанейро. 10, 11-20, 
12-40, 14. 15-20, 16-40, 18, 
19-20, 20-40 . С 22  августа—• 
Спасите наши души.

«КОМСОМОЛЕЦ» -  Ве
сенние грозы. 10, 12, 14, 16, 
18, 20, 22.

«АНГАРА» — Адские во* 
дители. И ,  13. 15, 17, 19 
21.

«ПИОНЕР» — Летят 
журавли. 10, 13-15. Борец 
и клоун. 14-45. Музыкаль
ная история. 11-30, 16-45,
18-30, 20-15 , 22.

«О К ТЯБРЬ» — Большой 
вальс. 11, 13, 15. 17, 19, 
21.
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